

Caen venezolanos con cargamento de drogas e incautaciones se disparan a 18,6 toneladas

POLICIAL. Fiscal Juan Castro Bekios, dijo que avalúo de todo lo recuperado este año ya supera los \$100 mil millones.

La cuarta incautación de drogas más importante del año, lograron la Fiscalía de Calama y carabineros de OS7, tras la desarticulación de una banda dedicada al acopio y traslado de marihuana a la zona central del país.

Durante la pesquisa se detuvo a tres ciudadanos venezolanos, dos de los cuales fueron formalizados esta tarde por el Ministerio Público por el delito de tráfico de drogas, quedando ambos con la medida cautelar de

prisión preventiva, con un plazo de investigación de 100 días.

Las diligencias se iniciaron el lunes de esta semana, cuando carabineros apostados en la ruta 21 CH detectó la presencia de dos vehículos que transportaban 113 y 109 kilos de marihuana, respectivamente, procediendo a la detención de sus conductores, dos ciudadanos venezolanos.

Tras el hallazgo, se iniciaron una serie de acciones que permitieron establecer la ubicación de un acopio de droga en un predio

ubicado en el sector del Puerto Seco de Calama, por lo que esa misma tarde se procedió al allanamiento del lugar, donde se descubrió un contenedor con otros 838 kilos de la misma sustancia. Posteriormente, en un procedimiento relacionado, se detuvo al tercer ciudadano venezolano, que será formalizado hoy.

RÉCORD

El fiscal regional, Juan Castro Bekios, destacó el constante crecimiento que están teniendo las

incautaciones de drogas este año, alcanzando ya la histórica cifra de 18,6 toneladas, lo que confirma que "la región se ha transformado en un punto estratégico para las organizaciones criminales dedicadas al tráfico".

Castro Bekios destacó que gran parte de estas incautaciones corresponden grandes cargamentos de drogas, ingresados a través de la frontera, los cuales, de haber llegado a destino, habrían generado enormes utilidades a las organizaciones.

"Al día de hoy tenemos un total de 18,6 toneladas de drogas, las que evaluadas en lo que se refiere a venta al consumidor,



CUARTA INCAUTACIÓN DE DROGAS MÁS IMPORTANTE DEL AÑO.

tienen un avalúo de al menos 100 mil millones de pesos, lo que representa una cifra extraordinaria que da cuenta de cómo el trabajo coordinado con Carabineros está siendo efectivo", señaló.

Por su parte, el Jefe de la Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre Soto,

apuntó al crecimiento que han registrado las incautaciones de drogas en los últimos años.

"Desde de 2024, a partir de una estrategia operativa, esta cifra aumentó considerablemente, llegando a cerca 12 toneladas el año pasado y ya a estas alturas llevamos casi 16 toneladas, sólo como Carabineros", dijo. ^{C3}